## "Hausherren" holen sich den Sieg



Bad Griesbach. Premiere in der neuen Stockschützenhalle. Der FC Bavernfanclub "Pomperlbuam" organisierte dort das erste offizielle Turnier auf der Asphaltbah: Angetreten waren 13 Bayern-Fanclubs Bad Reichenhall, Schliersee, Freyung, Neustift, Bad Griesbach, Pocking und dem oberösterreichischen Natternbach. Im ersten Halbfinale siegten die Bayernfreunde ASC gegen die Pomperlbuam und im zweiten Halbfinale setzte sich der Fanclub Union Natternbach gegen die Rotschwanzl durch. In einem hochklassigen Endspiel gewannen die Bayenfreunde ASC gegen Natternbach. 500 Zuschauer verfolgten die Siegerehrung bei der Grillfeier der Pomperlbuam. Der Turniersieger konnte sich über Eintrittskarten für ein Bayernspiel freuen, der Vizemeister über ein 30-Liter-Freibierfas "Das Turnier war eine runde Sache", lobte Griesbachs Fanclub-Vorsitzender Manfred Wagner (vorne, .l.). - chr/Foto: red